



残暑が厳しい日が続いていますが、暦のうえではもう秋です。空を見上げると秋の気配を感じさせる雲が見えるようになってきました。子ども達はグラウンドや園庭で虫探しや運動遊びを楽しんでいます。

水遊び、プール遊び楽しんだよ！

今年の夏は本当に暑く、子ども達にとっては存分に水遊び、プール遊びを楽しめた夏になりました。

0歳児にとっては、初めての水遊び、たらいの水をぱちぱちして楽しみました。1,2歳児はたらいの魚をスプーンですくったり、水をカップに入れたり出したりして遊びました。ビニールプールでは、アヒルやワニになって歩き笑顔いっぱい楽しみ、水の心地よさを感じました。

3歳児は園のプールで初めは顔に水がかからないようにゆっくり入っていましたが、水の中のボールや貝殻のおもちゃを拾い集めて遊んだり水を掛け合ったりして夏の終わりには「見て見て」とワニ泳ぎでフープトンネルをくぐったりして楽しみました。

4,5歳児は、「せんたくき！」と言いながらプールの中を走り回り、渦が出来ると体を浮かべたり、“イルカジャンプ”をしたりして様々な泳ぎを楽しみました。また、広い市民プールにも出かけ、水流や浮力を感じ、潜ったり、泳いだりできるようになったお友達もいます。水の中でいろいろなことができるようになったことが自信になり、心も体もひと回り成長したように感じます。この経験を今度は様々な運動遊びをして楽しんでいきます。



0, 1, 2歳児クラス



3歳児クラス



4歳児クラス



5歳児クラス (市民プールで)

あれれ？ふしぎ。こんなのが出来たよ。

様々な素材(小麦粉、寒天、石鹸泡、色水等)を使って遊びました。形や色が変わるので、子どもたちは夢中になって遊びました。2,3歳児は寒天を手や道具で切ってカップに入れる事が楽しく、「どのカップに入れようかな」と考えて遊びました。色水遊びは色の変化を楽しみ、「こんな色になった」「次はメロンジュース」というようなジュースを作り見せ合っていました。

4,5歳児は、草花を使ってすりつぶし、「今度はこうしてみよう」「どうやって作るの」と友達同士で試したり考えたりして遊びました。変化する素材は毎回新たな発見があり、子どもたちの気持ちを豊かにしてくれると感じています。



色水遊びでジュース屋さん



寒天遊び



石鹸クリーム遊び



泡遊び

6/1“華さん”との交流がありました

例年は、保育園5歳児がふれあいセンターに出かけ、交流をしていたのですが、今回初めて“華さん”の皆様が保育園に来てくださいました。そのおかげで、3,4歳児の子どもたちも一緒に遊ぶことができました。

5歳児の歌を聞いてもらった後、3歳児は小麦粉粘土遊びをしました。丸めたりのぼしたりしてごちそうを作って遊びました。4歳児は紙パックを使って『ジャンプカエル』作りをしました。色を塗り“カラフルカエル”が出来るとみんなで跳ばしっこ競争！をしました。5歳児はあじさいの花と一緒に作り、お手玉やあやとりを教えてもらいました。一緒に遊んでもらったことがとてもうれしかった子どもたちです。また、散歩先などで出会えるといいなと思います。12月の交流は5歳児がふれあいセンターに行かせてもらいます。



6/29『新茶の会』がありました

茶摘みに来ていただいた地域の方と華さんをお招きして、開催しました。

5歳児が和太鼓を披露すると「かっこいいな」「上手やった」と拍手をもらってうれしそうなお友達でした。

茶摘みの後に5歳児が茶揉みをして乾燥させて出来上がった茶葉を見てもらいました。茶葉をいぶすと、香ばしいお茶の香りができて「お茶のにおいがしてきた」と子ども達。煎り立ての新茶と茶菓子を食べながらおしゃべりして楽しみました。「いつものお茶と違う」という感想！伊香立保育園の茶畑と茶摘みをこれからも大切にしていきたいなと思いました。



7/22『いかだちっこ夏まつり』がありました

今年は、保護者の方にも参加していただき、保護者会の役員さんと共に楽しい催しができました。卒園児を招いて懐かしい顔に出会うことができ、にぎやかな夏祭りになりました。

